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新潟県議会議員が視察来校されました 

６月１日（火）に冨樫一成新潟県議会議員が当校へ視察来校されました。 

概要や取り組みについて校長から説明をさせていただいたところ、 

当校に対して、大きな関心を持っていただきました。 

今後、胎内市と当校の連携を進めていきたいと述べられていました。 

冨樫議員、本日はお忙しい中、視察来校ありがとうございました。 


